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الدرس 25 من سلسلة دروس تعلم اللغة الفرنسية


[image: C:\Users\Illegal Mind\Pictures\ap fra (Copier).png]

Le présent de l’indicatif
Les verbes de 1er groupe

الحــاضر الدلالــي
أفعال المجموعة الأولى 



Le présent de l’indicatif

·  L’emploi :
الاستخـدام : 

Le présent est utilisé pour exprimer un fait qui a lieu au moment où l'on parle, un fait habituel ou général, ou pour exprimer des vérités durables. Les terminaisons du présent de l'indicatif dépendent de l'infinitif du verbe.

يستخدم زمن الحاضر للتعبير عن فعل حدث في الوقت الذي نتحدث فيه، حدث اعتيادي أو عام، أو للتعبير عن حقيقة دائمة. نهايات الحاضر الدلالي تتعلق بالصيغة المصدرية للفعل.

·  Le moment où l’on parle :

elle porte une belle robe

·  Un fait habituel :

Chaque jour nous partons à l’école

·  Une vérité durable :

La terre tourne autour du soleil





Les verbes du 1er groupe :
أفعال المجموعة الأولى :

Tous les verbes dont l'infinitif se termine par -er sauf le verbe aller.
جميع الأفعال حيث الصيغة المصدرية تنتهي ب –er  ماعدا فعل aller

Toutes les terminaisons sont identiques quelle que soit la forme de la phrase
جميع النهايات هي متشابهة مهما كان شكل الجملة

Exemple:   verbe « parler »

je parle
tu parles
il, elle parle
nous parlons
vous parlez
ils, elles parlent





· Les verbes pronominaux : (avec un pronom réfléchit)


Exemple:   verbe « se laver »


je me lave
tu te laves
il, elle se lave
nous nous lavons
vous vous lavez
ils, elles se lavent 

















· Les verbes en -cer :

 - Les verbes en –cer prennent une cédille devant le « o » avec nous.
الأفعال المنتهية ب –cer  تأخذ سديلة أمام حرف o مع نحن

Placer, pincer, relancer …

Exemple:   verbe « commencer»

je commence
tu commences
il, elle commence
nous commençons
vous commencez
ils, elles commencent




· Les verbes en -ger :

 - Les verbes en –ger prennent un « e » devant le « o » avec nous.
الأفعال المنتهية ب –ger  تأخذ حرف e أمام حرف o مع نحن
Changer, diriger, nager …

Exemple:   verbe « manger»
je mange
tu manges
il, elle mange
nous mangeons
vous mangez
ils, elles mangent








· Les verbes en -yer :

 - Les verbes en –yer perdent le « y » pour un « i » aux trois personnes  du singulier, et au 3ème personne de pluriel
الأفعال المنتهية ب  –yer  تستبدل حرف y  ب i مع الضمائر الثلاث الفردية وفي الضمير الثالث في الجمع
Balayer, appuyer, employer …
Exemple:   verbe « envoyer »
J’envoie
tu envoies
il, elle envoie
nous envoyons
vous envoyez
ils, elles envoient






· Les verbes en –e_er :
 - Les verbes en - e_er prennent l’accent grave au présent.
الأفعال المنتهية ب –e_er  تأخذ علامة مفخمة في الحاضر
Geler, semer, ramener …
Exemple:   verbe « lever »
Je lève
tu lèves
il, elle lève
nous levons
vous levez
ils, elles lèvent





· Les verbes en –é_er :

 - Les verbes en - é_er prennent l’accent grave au présent.
الأفعال المنتهية ب –é_er  تأخذ علامة مفخمة في الحاضر
céder, empiéter, énumérer …
Exemple:   verbe « fédérer »
Je fédère
tu fédères
il, elle fédère
nous fédérons
vous fédérez
ils, elles fédèrent





· Certains verbes en –eler et –eter:
 - Certains verbes en –eler et –eter doublent la consonne devant un e.
بعض الأفعال المنتهية ب  –eler   و -eter تضاعف الحرف الصامت أمام حرف e
appeler, enjaveler, projeter,  …
Exemple:   verbe « appeler »
j’appelle
tu appelles
il, elle appelle
nous appelons
vous appelez
ils, elles appellent
Exemple:   verbe « jeter »
Je jette
tu jettes
il, elle jette
nous jetons
vous jetez
ils, elles jettent
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للاشتراك على قناتنا في اليوتيوب : 
https://www.youtube.com/c/ApplefrancaisBlogspot1
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للالتحاق بصفحتنا على الفيسبوك : 
 https://www.facebook.com/ap.francais
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و كذلك حسابنا في التويتر : 
https://twitter.com/appfrancais

موقع مدونة تعلم اللغة الفرنسية :
http://www.applefrancais.blogspot.com
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· حسابنا في أنستغرام : 


https://www.instagram.com/ap.francais/
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